



**« La musique d'Inter »
La web radio 100% musicale de France
Inter
Disponible dès le 21 juin sur l'application
Radio France et franceinter.fr**

A l'occasion de la fête de la musique, France Inter poursuit son engagement pour les artistes et lance la web radio « La musique d'Inter », qui prolonge l'expérience musicale dont les auditeurs profitent toute la journée sur France Inter. Une programmation accessible gratuitement depuis l'application Radio France et le site franceinter.fr.

Rap, rock, pop, chanson française, musique internationale, et soul... France Inter soutient toutes les musiques sur son antenne, allant des jeunes artistes de la scène française et internationale aux classiques intergénérationnels.

Pour prolonger cette expérience musicale plébiscitée par les auditeurs, France Inter lance aujourd'hui sa radio 100 % musique, accessible sur l'application Radio France et le site de franceinter.fr.

Entièrement gratuite, elle offre une programmation choisie et régulièrement actualisée par les programmeurs de France Inter, réunie autour de son directeur Jocelyn Perrotin : Jean-Baptiste Audibert, Valentine Chedebois, Juliette Lorphelin, Djubaka et Thierry Dupin.

« La musique fait partie de l'ADN de France Inter. Que ce soit dans chacune de nos émissions, dans les concerts que nous organisons ou dans les festivals que nous soutenons, France Inter est le porte-voix des talents émergents et des artistes confirmés. Avec cette web radio, nous voulons rendre ces musiques accessibles au plus grand nombre, en maintenant la ligne éditoriale et l'éclectisme qui caractérisent la playlist de France Inter » **Jocelyn Perrotin, directeur de la musique de France Inter.**

Pour poursuivre la fête de la musique, France Inter investit de nouveau L'Olympia avec le Crédit Mutuel ce 21 juin de 20h à 01h avec un concert gratuit et exceptionnel réunissant **Yamê, Luidji, Jamie XX et Justice.**